

2022
北 稜

環境だより

第 1 号
令和4年 4月 26日(火)
京都府立北稜高等学校

「北稜環境だより」では、北稜高校の環境に関する取り組みについてお知らせしていきます。第1号では、北稜高校でおこなっている環境保護活動についてお伝えします！



そもそも…
なぜ北稜で「環境」？



「持続可能な社会を作るためには、
地球環境保護が重要な課題となっている！」

この考えの下、北稜高校では、生徒・教職員が一丸となって、
環境にやさしい学校づくりに取り組んでいます。



★ 昨年度の環境委員会の活動 ★



花の寄贈

4月に叡電木野駅とフェア
ウインドきのに、昨年育てた
花々を寄贈しました。



ミミズ堆肥

ミミズ堆肥のお世話を環境委
員が行いました。作った堆肥は
植物の栽培に利用しています。



グリーンカーテン
(ゴーヤの栽培)

植物が日光を遮り、室内の
温度上昇を抑えます。



希少植物の栽培

キクタニギク、フジバカマ、フ
タバアオイを栽培しています。
昨年はフジバカマに、渡りをす
る蝶であるアサギマダラが4年
ぶりに飛来しました！



秋の花植え

チューリップの球根
や、パンジー、ビオラな
どを植えました。先日、
近隣の駅や福祉施設に
寄贈しました。



月桂樹植樹

緑の募金による学校緑化事業の一環で、KES通りの
花壇に月桂樹を植樹しました。



環境保護活動へのご協力
よろしくお願ひします！

令和4年度 KES緑の募金活動記録表(1)印刷				
KES緑の募金活動記録表(1)印刷				
月	日	活動内容	実施者	備考
4	26	花の寄贈	環境委員会	
4	26	ミミズ堆肥	環境委員会	
4	26	グリーンカーテン	環境委員会	
4	26	希少植物の栽培	環境委員会	
4	26	秋の花植え	環境委員会	
4	26	月桂樹植樹	環境委員会	
4	26	環境チェック	環境委員会	

環境チェック

毎月、各クラスの環境委員がゴミの分別
状況などをチェックしています。